

# *Médaille de bronze pour Cuba à la III<sup>e</sup> Coupe Panaméricaine de volley-ball féminin des moins de 18 ans*

---



Cuba a obtenu la médaille de bronze en battant 3 sets à 0 Porto Rico, à la III<sup>e</sup> Coupe Panaméricaine de volley-ball féminin des moins de 18 ans qui s'est terminée dimanche à La Havane avec le triomphe de l'Argentine.

L'équipe cubaine, qui a obtenu la qualification pour le championnat du monde en août prochain à Lima au Pérou l'a emporté sur la Portoricaine avec des sets de 25-21, 25-22 et 25-16.

Heidy Casanova, avec 16 points a été la meilleure marqueuse du match, devant la Portoricaine Dariana Hollingsworth qui en a 13 à son actif.

Lors des demi finales les Cubaines ont perdu l'invincibilité en étant battues 3 sets à 1 par les Argentines.

Dimanche les Argentines sont montées sur la plus haute marche du podium en battant les Dominicaines , jusqu'alors invaincues 3 sets à 2 ; les Péruviennes ont occupé le cinquième rang après avoir vaincu 3 sets à 2 les Mexicaines :

Lors de la première édition à Tijuana, au Mexique, en 2011, l'Argentine l'a emporté et le Brésil a dominé la seconde en 2013.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/50254-medaille-de-bronze-pour-cuba-a-la-iii-e-coupe-panamericaine-de-volley-ball-feminin-des-moins-de-18-ans>



**Radio Habana Cuba**